

Afrikatagung im „Haus der Vielfalt“

Wiesloch. Am Samstag, 20. Juli, wird im „Haus der Vielfalt“ von 11 bis 18 Uhr eine Afrikatagung stattfinden. Auf Einladung des Kulturforums Südliche Bergstraße tauschen sich regionale Nicht-Regierungsorganisationen mit Vertretern des Bundesministeriums für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung, des Staatsministeriums Baden-Württemberg und des Bundestagsausschusses für Entwicklung und Zusammenarbeit aus. Aus der Sicht der Bundesregierung wird Heiko Warnken und aus der Sicht des Landes Simone Höcke-Hafner sprechen. Die Bundestagsabgeordnete Ute Vogt (SPD) wird für den Entwicklungsausschuss des Bundestags Stellung nehmen. Die Veranstaltung ist öffentlich, erfordert aber wegen begrenztem Raum eine Anmeldung beim Kulturforum (E-Mail helmut.rohling@web.de).